

●ガバナー 田中 常浩 ● 会長 清川 浩幸 ● 幹事 慶徳 拓也 ● コミュニケーション委員長 中村 澄

ホームページ：http://www.hi-net.ne.jp/~hsrclub/ Email：hsrclub-2830@cd.hi-net.ne.jp

Facebook ページ：https://www.facebook.com/hachinoheminamirc/

Facebook ページに「いいね！👍」をお願いします。

RI 第 2830 地区ホームページ：http://www.rotary-aomori.org/2020/

## 第 2253 回 例会 記録

《新・旧バッヂ伝達式》

2023 年 6 月 29 日 (木)

点鐘 12：30

レポート No. 1685

## 四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1) 真実か どうか
- 2) みんなに公平か
- 3) 好意と友情を深めるか
- 4) みんなのためになるか どうか



### 《会長要件》 清川会長



最後の会長要件になります。色々考えたのですが決まらず、何をお話すればいいのかわからなかったの、一言で終わらせていただきたいと思えます。

一年間皆様にはご迷惑をおかけし、力をお借りして、なんとかここまで来られた事、本当にありがとうございます。こんな私でも何とかここまで来られました。嬉しい限りです。

12 年前、ちょうど震災の年に入会しました。会社のためにロータリーに入会しろとある意味脅された様な経緯で入会したわけですが、例会に出て、いろんな方から教えられここまでやってきました。出来ない事の方がとても多かったと思いますが皆さんの温かい手が私の背中を押してくれました。会長まで経験させていただきました。これは凄い事で、経営者でも何でも無い私が、八戸南ロータリークラブという立派なクラブの会長をさせて頂けることになっただけでも素晴らしい事でした。本当にありがとうございます。

あまり話しているとこみ上げるものがありますので、ロータリーの友も次年度の本が届いていますので、個人的に次年度の話を見せて頂きます。次年度は私、どういうわけか地区委員に選出されることになりました。RYLA の担当です。右も左も分からないRYLA の地区委員と言われ、どうしようと不安いっぱいですがしっかり役目を務めるためにも、今週末から来週にかけて体のメンテナンスをしようと思っています。例会は欠席するかもしれませんが、皆さんも体には気を付けて新しい大橋年度を盛り上げていきましょう。

皆様、本当にありがとうございました。

### 《出席報告》 出貝委員長



正会員数 31 名。本日の出席は免除会員 5 名を含む 20 名。出席率は 74.1%です。

### 《80 歳記念品贈呈》



赤穂会員



石橋会員

### 《赤穂会員》

今日はありがとうございました。80 代にのりました。入会した年度は、田村・慶徳年度で入会させていただきました。40 年近く経ちました。ロータリーには定年がないといいますが、家の俵がそろそろ交代しようと言っていて、いつのタイミングで交代するか 2 人で話し合っていますので、その節はよろしくお願いします。



### 《石橋会員》



口下手な私ですので何を言ったらいいかわかりませんが、80 歳はちょうど戦中に生まれていまして、赤穂さんはこの間の話では防空壕に入ったことがないようなことを言っていました。私とか松田さんは防空壕に入ったり疎開したりしています。私より上の黒田先生も疎開したことはあると思いますが、私は浄法寺の方に疎開していました。防空壕は自宅の裏にあり、その中で懐中電灯を後ろの人にぶつけて怒られた経験があります。お陰様でロータリーも、大橋年度になりますとちょうど 40 年無欠席でやるこ

とが出来ます。コロナがありましたので、うちの会社の50周年がちょうどコロナの年でしたけれども、53年目を先月で終わりにして、今54年目の1ヵ月になったところです。だんだん歳をとって来てボケも始まってきていると思いますので、皆様方には迷惑をかけないように、お役は出来るだけ無いようにしていただき、側から仲間に寄り添っていきたくらいと思っています。何かありましたら、よろしく御指導ください。

#### 《幹事報告》伊藤副幹事

・青森 RC から創立 70 周年参加のお礼状が届いています。  
・ポリオの T シャツとテーマネクタイ申し込みは今日までになっています。



#### 《ニコニコボックス》松橋副委員長

清川会長：皆様、1年間ありがとうございました。

黒田会員：清川会長はじめ理事・役員のみなさんお世話になりました。ありがとうございます。

石橋会員：理事・役員の皆様ご苦労様でした。会員の皆様1年間ありがとうございました。

赤穂会員：皆様一年間ありがとうございました。

大澤会員：皆様、一年間ありがとうございました。

久保田会員：ごくろう様でした。

伊藤会員：清川年度お疲れ様でした。

大橋会員：明日まではね、まだ今年度なので。

吉田賢治会員：清川会長、理事・役員の皆様1年間ごくろうさまでした。

中村会員：皆様、1年間ありがとうございました。お疲れ様でした。



#### 《在籍 10 年会員表彰》出員委員長



田守会員



櫻田会員

#### 《田守会員》



こんにちは田守です。10年と言われて、え～もう10年なのかっていう感じで、ぜんぜん会の力になっていなくて申し訳なく思っています。実は、こういう10年という区切りというわけではありませんが、息子が社長になりまして、他からロータリーに入ってくれないかと誘われています。私も息子も入るわけにはいかないので、退会したいなと思っていた時期で、こういうような感じでお話する事になって本当に申し訳ないです。そういうことですので心しておいていただきたいと思います。

#### 《櫻田会員》

皆さんこんにちは、10年経ちました。私、ぜんぜんロータリーで活躍できていなくて、半分幽霊会員みたいな感じで申し訳ないなと思っていましたが、色々家の方の環境が変わって来てというか、子どもたちが小さかったときは、家の家事的な事とかもいろいろとやったりしていたので、例えば夜の例会も出にくかったりとか、そういうこともあったのですが、最近では子供たちも大きくなって、何となく夜も参加しやすくなってきています。この先は色んなことに挑戦してやっていきたいと思っていますので、今後ともよろしくお願いします。



#### 《年度末委員会報告》中村コミュニケーション委員長



先日は出席できず大変申し訳ございませんでした。委員会報告ですが、先ずはよろず相談のラジオでの PR インタビュー、蕪島海岸清掃の新聞や SNS への掲載により、クラブが実施している奉仕プロジェクトへの公共イメージ向上を図ることが出来ました。担当例会の際にマイロータリーによるロータリーの友電子版の回覧、グランドリソースセンターの活用方法と広報活動への利用を推奨できました。以上になります。

一年間大変ありがとうございました。

#### 《新旧バッジ伝達式》



清川会長から大橋エレクト



石橋副会長から吉田次年度副会長

#### 《大橋エレクト》

私の体が大きなせいもありますが、意外と小さいなと感じました。これに込められているものはものすごく重い半世紀分、それを絶やさないようにタスキリレーして次年度に繋げてまいりますので、一年間よろしくお願いします。



します。

### 《吉田次年度副会長》



次年度石橋副会長から引き継いで、副会長をやらせていただく吉田です、よろしくお願ひいたします。大橋会長はこんな感じでしっかりやっていただけたと思いますので、自分の出番はそんなにないかもかもしれませんが、陰で皆さんのお力になれるよう、クラブのために一生懸命頑張りますのでよろしくお願ひいたします。

### 《伊藤次年度幹事》

今日慶徳幹事お休みですのでバッヂ交換はありませんが、次年度幹事頑張りますのでよろしくお願ひいたします。



### 《清川会長》



時間が余ったということで何も面白い話は出来ませんが、実は今週月曜日、水曜日、明日と日赤に通って、来週の火曜日に大腸のポリープを取り、来月 25 日にはカテーテルの検査をします。明日行くと多分また別な検査の予約が入ると思われます。この通り体のメンテナンスをしないと、皆さんに迷惑をかけることになってしまうので、次年度は地区委員という重責もいただきましたので、クラブにも地区にも迷惑をかけないように頑張っていきたいと思ひます。

そこで、皆さんも大丈夫と油断せず、えっ、という事があつたら早めに対処するとお金もかかりません、病院へ行って薬で直ると思ひますので、いつもとちょっと違うなと思つた時点で受診してください。

い。あとは、毎年健康診断を受けて頂くという事です。

この間ちょっとお話しを聞いたのですが、コロナのお薬、コロナに罹つた場合に処方されますが自己負担があると、いくらかかるのと聞いたら 1 セット 15,000 円という事でした。コロナに罹つて入院せずに、自宅療養で、薬を処方されて 15,000 円です。保険を使ってです。何日分だったかはちょっと忘れましたが、インフルエンザと同じにほかの人にうつす可能性もあります。いくらインフルエンザと同じ扱いになったとはいえ、インフルエンザは色々な薬があります。子供さんには問題になっていますが、タミフルとかもありますので、インフルエンザに罹つても、そうそう心配しなくてもいいかと思ひますが、コロナはそうはいきません、まだ薬がほぼほぼない状態です。日本では 1 つしか作れていませんし、完全に治ると発表もされていませんので、本当にコロナだけは、今年 1 年頑張りましたけれども、もう少し様子を見ながら、沖縄は第 9 波と言われるくらい増えているそうですので、皆様も十分気を付けて頂きたいと思ひます。

最後にとりよめのない話をいたしました、体調に気を付けてという事です。ありがとうございました。



清川会長最後の点鐘